

# Advierten a OPEP sobre Baja Precios Petróleo

NUEVA YORK, junio 16 (UPI). El Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, advirtió a los demás miembros de la OPEP que los precios mundiales podrían caer debajo de los 20 dóla-

res por barril si su país eleva la producción frente a la sobreproducción y rebajas de algunos países del cartel, dijo hoy la revista Petroleum Intelligence Weekly.

Yamani, en una entre-

vista con la publicación, negó que Arabia Saudita esté amenazando inundar el mercado.

Arabia Saudita, cuya producción llegó a su menor nivel de 20 años, menos de 2,5 millones de barriles diarios en mayo, no tendría más remedio que aumentarla a causa de la caída de sus ingresos, indicó.

Arabia Saudita puede —Favor pase a la página 43.



**PLAN CONTRA INFLACION.** — Argentina, junio 16. El Ministro de Economía Juan Vital Sourille, anuncia un plan para combatir la inflación argentina. (Reuter).

## Mueren Niños en Incendio en Dublín

Dublín, junio 16 (UPI). —Cinco niños de entre cinco y 10 años de edad murieron hoy en un incendio que destruyó su casa de dos pisos en la aldea de Cobh en el condado de Cork.

Los padres, John Coady de 36 años y Mary de 32, intentaron rescatar a los niños, pero no lograron entrar a la casa ante la fuerza de las llamas mientras los vecinos observaban sin poder ayudar.

La niña mayor, Martina —Favor pase a la página 35.

## Estudian Cabellos de Supuesto Esqueleto Nazi

Sao Paulo, junio 16 (UPI). —El manchado esqueleto que la policía supone ser de Josef Mengele, el "Ángel de la Muerte" de los campos de concentración, yacía hoy en una mesa y médicos forenses brasileños y extranjeros estudiaban los cabellos en un intento de identificar los restos.

"Hoy comenzamos a examinar cabello hallado en la calavera y hasta el

momento ya hemos hecho observaciones valiosas", comentó Marcos de Almeida, patólogo forense que se especializa en estudiar el cabello.

Pero no dijo cuáles fueron las observaciones hechas.

La llegada ayer a Sao Paulo de otros destacados forenses de Estados Unidos ha completado los pre-

—Favor pase a la página 54.

## Reagan Exige a Asaltantes que Liberen a Rehenes

WASHINGTON, junio 16 (UPI). El Presidente Ronald Reagan afirmó hoy que los asaltantes que se apoderaron del vuelo 847 de la aerolínea estadounidense TWA y tienen como rehenes a por lo menos 30 estadounidenses dentro de la nave estacionada en el aeropuerto internacional de Beirut, deberían "por su propia seguridad liberar a esas personas".

Interrumpiendo un fin de semana en Camp David, Reagan regresó a la Casa Blanca para sostener

una reunión de emergencia con sus más altos asesores sobre el asalto del avión de TWA, en el que originalmente viajaban 145 pasajeros, en su mayoría norteamericanos y ocho tripulantes.

"El mero hecho de que este asunto haya durado tanto sin que se cumpla ninguna de las amenazas de violencia o destrucción general hechas por los asaltantes naturalmente nos alienta", dijo Reagan

—Favor pase a la página 54.

## Descubren un Método que Determina Edad Biológica

Madrid, junio 16 (EFE). —Un equipo de científicos españoles ha creado un método, único en el mundo, que determina la edad biológica de las personas, o situación real de su organismo, que muchas veces es diferente a su edad cronológica.

Las preocupaciones y actividades intelectuales retardan el envejecimiento biológico, mientras que los trabajos físicos duros y continuados, que dan poco que pensar, aceleran el proceso, según la investigación.

Según los resultados del estudio, la población española lleva un régimen de vida contrario a lo que debe ser la vida del ser humano, activa hasta el final.

Con el diagnóstico viene también la esperanza: si se determinan, uno por uno, todos los factores que influyen en el proceso de envejecimiento se pueden

—Favor pase a la página 57.

## Accidente Pesquero en España

Las Palmas de Gran Canaria (España), junio 16 (EFE). —Los 16 tripulantes de un pesquero español fueron rescatados hoy frente a las costas del Sahara, al hundirse, por causas desconocidas su barco, en la misma zona en que el jueves fue ametrallado otro pesquero.

El barco hundido ahora es el "Antonio Rodríguez", con base en Cádiz (sur español), cuyos tripulantes fueron rescatados por el "Ester Cruz", que se frenaba también en la zona.

El incidente se produce un día después de que tres —Favor pase a la página 25.



**REUNION.** — Bogotá, junio 16. El Presidente de Venezuela, Jaime Lusinchi (izquierda) y su homólogo de Colombia, Belisario Betancur, se abrazan al acordar una nueva era en las relaciones de sus países, en la ciudad de Arauca. (Reuter).



**EXAMINAN RESTOS.** — Sao Paulo, junio 16. Luego de una reunión privada con las autoridades de Sao Paulo, que investigan el caso del fugitivo nazi, Josef Mengele, Menahem Russek, izquierda y los profesores norteamericanos Ellis Kerley y Lowell Levine, abandonan el lugar. (Reuter).

## En Argentina

# Estado de Alerta ante Drástico Plan Económico

BUENOS AIRES, junio 16 (UPI). La Confederación General del Trabajo de Argentina proclamó "el estado de alerta y movilización de todo el movimiento obrero" ante el drástico plan antiinflacionario lanzado por el gobierno, en tanto sectores empresariales le dieron su apoyo.

Ayer, el Presidente Raúl Alfonsín ordenó abolir la moneda argentina y crear una nueva llamada Austral, se comprometió a no emitirlos sin respaldo, congeló los precios, salarios y tarifas y el financiamiento genuino del gasto público.

El Presidente dijo que las medidas no son "para salvar a un gobierno, sino para salvar a un sistema político".

A su vez, el Ministro de Economía, Juan Vital Sourille, informó que el nuevo signo monetario rige a partir del 15 de junio, es equivalente a 1.000 pesos argentinos y tiene una paridad de 0,80 australes por cada dólar norteamericano.

Las relaciones entre los

## Ecuador Baja Producción de Petróleo

Quito, junio 16 (UPI). —El Ecuador disminuyó en un 10 por ciento su producción de petróleo para no bajar el precio, dijo el Subsecretario de Recursos Naturales, Fernando Santos.

La producción se mantuvo en 280.000 barriles diarios y bajo a 250.000 desde el jueves último, aseguró el funcionario.

El país usa unos 100.000 barriles por día en su consumo interno y el resto lo vende a varios países, entre ellos Estados Unidos, Taiwan y Corea, a un precio promedio de 26,50 dólares por barril. Las ventas se realizan en unos casos de gobierno a gobierno y en otros a través de empresas.

Santos dijo que varias empresas con las cuales Ecuador había firmado contratos a largo plazo —Favor pase a la página 31.

sindicatos controlados por el opositor Partido Peronista y el gobierno, recompuertas recientemente, volvieron a caer ayer cuando la CGT anunció que tomará medidas de acción directa tras una

reunión de los máximos dirigentes nacionales este lunes.

Jorge Triaca, uno de los cuatro secretarios generales de la CGT dijo que el —Favor pase a la página 23.

## Honduras Propone Canje de Prisioneros a Nicaragua

TEGUCIGALPA, junio 16 (ACAN-EFE). El gobierno de Honduras propuso hoy a Nicaragua el canje de más de 60 hondureños prisioneros en suelo nicaragüense por armas capturadas a los soldados sandinistas.

De acuerdo al Ministro interino de Relaciones Exteriores de Honduras, Tomás Arista Valle, el cambio

podría efectuarse en cuanto se reciba una respuesta afirmativa del régimen de Nicaragua.

La propuesta hondureña se produjo en respuesta a una nota de protesta enviada por Nicaragua a la cancillería de Honduras en relación a supuestos malos tratos que sufrieron 18 sol-

—Favor pase a la página 19.

## En Nicaragua

# Confiscan Propiedades de Productores Privados

Managua, junio 16 (UPI). —El régimen de Nicaragua confiscó 323 kilómetros cuadrados de tierras de propiedad privada para entregarlas a los campesinos que se encargarán de cultivarlas al sudeste de la capital, se informó.

Enrique Bolaños, presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada, fue el principal afectado con 3.500 hectáreas expropiadas, que fueron entre-

gadas a campesinos para su cultivo.

Seis fincas de Bolaños situadas en el departamento de Masaya, unos 25 kilómetros al sudeste de Managua, fueron distribuidas por el Ministro de Desarrollo Agropecuario y Reforma Agraria, Jaime Wheelock Román a 216 familias campesinas.

Wheelock dijo que a "Bolaños se le podía entre-

—Favor pase a la página 57.

# E.U. Negará Entrada a Cubanos Exiliados

WASHINGTON, junio 16 (EFE). Estados Unidos negará la entrada en el país a los exiliados cubanos, mientras Cuba no aclare su postura sobre el acuerdo de inmigración firmado por ambos países en diciembre pasado, se anunció aquí oficialmente.

La suspensión afectará a unos mil cubanos que ya habían conseguido, acogidos a dicho compromiso, sus visados de entrada a Estados Unidos.

Cuba suspendió el acuerdo del pasado 20 de mayo como respuesta al comien-

zo de las transmisiones de Radio Martí.

El acuerdo de inmigración permitía la entrada a Estados Unidos de 20.000 refugiados cubanos por año y Washington se comprometía a recibir a 3.000 ex presos políticos y sus familiares.

El mismo día 20 de mayo, llegó a Miami (Florida) el primer, y hasta ahora único, grupo de 28 ex presos, que debían ser seguidos, hasta el próximo septiembre, por el resto de sus compatriotas.